

INFORME SOBRE LA SOLUCIÓN DE AKAMAI

Servicios de cloud computing de Akamai para juegos



Conquiste a los jugadores con una experiencia rápida y fiable

Los usuarios lo pasan a lo grande con los videojuegos, hasta que se acaban frustrando debido a la alta latencia. Los patrones de demanda erráticos también dificultan a los desarrolladores la planificación de la capacidad, lo que puede hacer que los costes de los servicios en la nube parezcan estar descontrolados.

Los servicios de cloud computing que se ejecutan en Akamai Connected Cloud ofrecen a los desarrolladores de juegos las herramientas que necesitan para controlar estas fuerzas perturbadoras. Con una infraestructura más cercana a los jugadores, un servicio seguro y fiable, y unos costes de salida más bajos que la competencia, Akamai está revolucionando el sector de los juegos basados en la nube.

Además, como los desarrolladores de juegos tienen cosas mejores que hacer que preocuparse por herramientas patentadas y la dependencia de un proveedor, nuestros servicios de cloud computing les ofrecen herramientas de código abierto intuitivas que son más fáciles de aprender, implementar y utilizar. Si a todo eso le sumamos nuestra galardonada asistencia, sus juegos y servicios podrán estar operativos más rápido, y sus clientes podrán jugar durante más tiempo con menos interrupciones.



Para nosotros es imprescindible que los enlaces entre nuestros clústeres sean fiables. Akamai es un proveedor de red consolidado, en el que confían muchas de las marcas líderes del mundo y que cuenta con grandes redes troncales. Con Akamai, las conexiones entre nuestros servidores, que están repartidos por todo el mundo, son siempre sólidas como una roca.

Glen Miner, director técnico de Digital Extremes

Servicios de cloud computing de Akamai

Los servicios de cloud computing que se ejecutan en Akamai Connected Cloud permiten a los desarrolladores de juegos garantizar una experiencia óptima y segura a los usuarios de todo el mundo, independientemente de dónde se encuentren. El resultado final es una mayor participación de los jugadores y una mejor experiencia general.

Con nuestros servicios de cloud computing, puede ampliar o reducir la escala en cualquier lugar, con total confianza. Nuestro sencillo modelo de precios fijos y los bajos costes de salida de datos suponen menos sorpresas y facilitan la gestión del presupuesto.

Cree, implemente y proteja la experiencia de juego más cerca de los jugadores, y ofrezca experiencias de juego en tiempo real que encantarán a sus clientes. Descubra las razones por las que los 10 principales desarrolladores de juegos utilizan Akamai.

Ventajas



Latencia reducida y experiencia de juego mejorada



Amplio alcance global, incluso en zonas que no suelen atender otros proveedores de nube



Tarifas de salida más bajas y un modelo de precios sencillo y transparente para facilitar y optimizar la gestión de los presupuestos



Kit de herramientas de código abierto fácil de usar que acelera el tiempo de comercialización

Sus desarrolladores pueden probar nuestra plataforma de forma gratuita. Envíeles este [enlace](#) para registrarse y recibir créditos de nube.